
令和 3年度第 1回理事会議事録  

  

1. 日 時：令和 3年 5月 24日（月）19:00～20:00 

2. 出席者：齋藤浩治、石山雅大、野坂知加、吉岡拓朗、吉田泰憲、逆井久美子、川口裕美、

高松みどり、細川和子、番場隆彦、本田昌樹、米沼順子、吉岡治彦、三上英子、     

太田孝雄 

3. 欠席者：奥沢悦子、木村正彦、野呂美鈴、神山哲哉、河村義雄 

 

定款第 5 章第 32 条及び諸規定により、議長に齋藤会長があたり、書記に高松理事が指名さ

れ、審議が行われた。審議は、新型コロナウィルス感染症拡大防止の観点により、オンライ

ンで行われた。 

 

【報告事項】 

1. 学術部経過報告 

石山学術部長より今年度の研修会は ZOOM等を使用し開催していきたいとの報告があっ

た。齋藤会長より部門長会議の開催の提案があり、日程を調整し開催することとなった。 

 

2. 公益部経過報告 

奥沢公益部長が欠席のため齋藤会長より特になしとの報告が合った。 

 

3. 渉外部経過報告 

木村渉外部長が欠席のため齋藤会長より特になしとの報告があった。 

 

4. 事務局経過報告 

  野坂事務局長より特になしとの報告があった。 

 

5. 齋藤会長より報告 

   ①日臨技からの各都道府県単位での事業要望 

    1）生涯教育推進研修会事業 

     支部や県で毎年実施している研修会のうち、開催経費を日臨技へ申請できるも

のは申請してください。 

    2）検査と健康展 

     昨年度は新型コロナウィルスの影響で開催できていないが、例年であれば弘前、 

     八戸、黒石で共催開催している。県内では技師会主催の健康展の開催は実施して

おらず、今年も難しいと考えている。現在各市町村で実施している健康展の共催

で検査技師の仕事内容紹介などを企画できたらと考えているが現状難しいと思



っている。例年は 

      黒石：細川理事より市が主体で各団体はブースで参加しているのみ。 

      弘前：弘前も黒石同様、尿検査と血糖測定をブースで行っているのみ。 

      八戸：吉田理事より、以前は超音波検査を実施していたが、機器のリース代 

         がかること、会場のブレーカーが落ちてしまうので中止したという 

         報告があった。現在は血糖測定のみ実施。 

     今後どのようにするのか考えていきたい。 

     その他、地域ニューリーダー育成講習会、初級・職能開発講習会、総会委任状回 

     収委託、学生フォーラムについて説明があった。 

②タスクシフト説明 

 先週土曜日（5/22）に実施された説明会の内容説明があった。 

 資料はサイボウズに掲載済み。 

 実習のスケジュールは、8/8にシミュレーション研修会が実施。 

 北日本支部での研修会（仙台）に青臨技から 7～8名参加予定（コロナの状況では

できない可能性もあり）。 

 実際に研修会を開催するにあたって講師となる医師、看護師の確保が一番の問題

点だが、どのようにするか県学会終了後に検討したい。 

 県内のスケジュールは、2～3回/年開催、5年間で終了。目標人数は、初年度と最

終年度は 80名、2～4年目は 160名の予定。今年度中に 2回の開催予定となってい

る。 

 10/1 に改正法が施行されるので 9 月後半に本年度の 1 回目を開催したいと考えて

いる。 

 県学会終了後に計画を立てたいとの報告があった。 

 逆井理事より開催場所に関して、ある程度候補をあげておいたほうがいいのでは

ないかとの提案があった。齋藤会長よりある程度の広さの部屋が最低 3 つ確保で

きることを考えると限られてくるが各自できる施設を考えておいてほしいとの回

答があった。石山理事より今回のタスクシフトは検査技師だけでなく放射線技師

や臨床工学師も対象になっている。内容が重なっている部分もあるので部門を越

えた協力が必要なのではないかとの提案があった。齋藤会長よりやはりどの部門

も講師となる医師、看護師の確保をどうするのが課題となっているようなので話

をしてみますとの回答があった。  

【議題】 

1. 監査報告 

太田監事より 5月 15日に実施された監査について報告があった。 

 

2. 総会議案書 



総会は 6月 30日（水）19：00～、オンラインにて実施。 

齋藤会長より議案内容の説明、吉岡理事より決算報告の説明があった。 

 

理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

3. 学会について 

①抄録 

 完成版をホームページにアップし、会員に一斉メールでアナウンスすることと 

なった。学生の参加者には吉岡理事より配布してもらうこととなった。 

②公開講演 

 一般の方も参加しやすいように YouTubeでの配信も行う。 

QRコード付きの案内を各施設で貼り出してもらってほしい。 

③事前登録 

   ウェビナーでの事前登録が必要。名前、アドレス、所属先、会員番号を入力して参加

登録となります。 

④座長・発表者 

6月 2～4日で一度テストする予定。 

6月 6日の会場は理事数名、中弘南黒支部より数名、発表者、座長の数名のみとする。 

吉岡理事より発表者のパワーポイントを送る際にトラブルに備えて音声入りにした 

方がいいのかとの質問があった。石山理事より音声入りだとファイルが大きくなっ 

てしまう他、全員が対応できるわけではない可能性があるが、対応できるのであれば 

音声入りでもよいのではないかと回答があった。 

 

理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

【その他】 

1. 齋藤会長より 

 ①一斉メールで送信したが、ワクチン接種について臨床検査技師が候補にあがっている。

要請があった場合、何かしらの協力ができるよう心構えをしておきましょう。 

 ②タスクシフトに関する 100人会議について 

  まだ 1 度しか開催できていないが、今後回数を重ねて一般会員の方にも情報を共有し

ていきたい。 

 

 

議長は以上をもって審議を終了したことを告げた。 

 

 



 

会長   印 

 

幹事   印 

   印 

 

 

 

 

 

 

 


